
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
im Rat der Stadt Geilenkirchen 
Markt 9 
52511 Geilenkirchen 
Jürgen Benden 

Telefon: 02451 5951 
Handy: 0177 200 111 9 
Mail: j.benden@t-online.de 

Herrn Bürgermeister 
Georg Schmitz 
Markt 9 
52511 Geilenkirchen 

Geilenkirchen, den 09.06.2017 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schmitz, 
Sehr geehrter Herr Banzet, 
 

die Fraktion BÜNDNS 90/DIE GRÜNEN im Rat der Stadt Geilenkirchen bittet Sie, zur nächsten Sitzung 

des Ausschusses für Bildung, Soziales, Sport und Kultur folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu 

nehmen. 

Umfangreiche Vorstellung der offenen Ganztagsschulen (OGS) im Stadtgebiet Geilenkirchen. 

Dazu bitten wir, die Koordinatorin der OGS, Frau Knickmeier-Soudani zur Sitzung des 

Fachausschusses einzuladen. 

Die OGS ist ein maßgeblicher Teil einer funktionierenden Schullandschaft und soll als dieser einen 

Beitrag zur Bildungsförderung, Persönlichkeitsentwicklung, Integration und Inklusion leisten sowie die 

Vereinbarkeit von Familie und Beruf fördern. 

Vor diesem Hintergrund sollte der Fachausschuss sich mit folgenden Fragen befassen: 

1. An welchen Geilenkirchener Grundschulen wird eine OGS Betreuung angeboten? 

2. Wie sind die Betreuungszeiten an den teilnehmenden Grundschulen? 

3. Wie sind die Betreuungszeiten in den Ferien geregelt? 

4. Wie ist der Übergang Kita / Schule geregelt? (Wer betreut Vorschulkinder, wenn der 

Kindergartenvertrag beendet ist?) 

5. Wie ist die Belegung der OGS in den einzelnen Grundschulen? 



6. Können alle Elternanfragen nach einem OGS Platz berücksichtigt werden? 

7. Wie ist die räumliche Ausstattung an den einzelnen Standorten? 

6. Steht ausreichend Fachpersonal für Inklusionskinder für die OGS zur Verfügung? 

(Intergationshelfer) 

 

Zur Klärung dieser und weiterer Fragen ist eine Vorstellung des Gesamtkonzeptes der OGS in 

Geilenkirchen sehr wünschenswert. Durch die Teilnahme der Koordinatorin der OGS Frau Knickmeier-

Soudani, besteht die Möglichkeit, Fragen direkt aus erster Hand beantwortet zu bekommen.   

Mit Dank und freundlichen Grüßen, 

 

Jürgen Benden 

Fraktionsvorsitzender 

 


